

Se réjouir avant tout !



Keith Butler



Sonder les Écritures

“

**Qu'importe ? De toute manière,
que ce soit pour de mauvaises
raisons, que ce soit sincèrement,
Christ est annoncé. Je m'en
réjouis et je m'en réjouirai**

encore.

Philippiens 1.18

Un jour, j'ai entendu quelqu'un dire que nous jugeons les autres par leurs actions, mais que nous nous jugeons nous-mêmes par nos intentions. Nous ne savons pas pourquoi les gens font ce qu'ils font, mais s'ils font quelque chose que nous n'aimons pas, nous avons tendance à soupçonner le pire à leur sujet, n'est-ce pas ? Toutefois, quand nous faisons une erreur, nous nous justifions en disant que nous n'avions pas l'intention de faire du mal. Nos intentions étaient bonnes ; nous avons simplement échoué.

Quand on pense à l'Église primitive, on pense rarement à tous les prédicateurs et enseignants inconnus qui allaient de ville en ville et d'église en église. Pourtant, ce n'était pas très différent d'aujourd'hui. Certains prédicateurs avaient une doctrine correcte, tandis que d'autres étaient dans l'erreur. Certains prédicateurs avaient probablement tout sacrifié pour annoncer l'Évangile, tandis que d'autres voyaient dans la prédication un moyen de faire fortune.

Selon les paroles de Paul dans [Philippiens, au chapitre 1, verset 18](#), certains voyaient la prédication comme n'étant rien de plus qu'un moyen de gagner de l'argent et d'acquérir une certaine renommée.

Paul a peut-être soupçonné certains prédicateurs d'avoir de mauvaises motivations, mais il n'en a mentionné aucun en particulier. Il n'a pas jugé leurs motivations ; il s'est seulement réjoui que le message de Christ soit prêché. Ces prédicateurs obéissaient à l'ordre de Jésus d'aller dans le monde et de proclamer l'Évangile. Leur cœur n'était peut-être pas pur, mais ils propageaient la Bonne Nouvelle !

Vous pouvez supposer que vous connaissez les motivations de quelqu'un dans le ministère, mais il n'en est rien. Laissons cela à Dieu

et réjouissons-nous quand nous entendons parler de réveil, de croissance de l'Église et de nouvelles âmes sauvées !

Écouter la voix de Dieu

Prenons le temps d'écouter ce que Dieu veut dire. Demandez à Dieu de changer votre perspective pour non pas juger les motivations mais vous réjouir avec lui de la propagation de l'Évangile.

Prier, c'est simple. Parlez à Dieu comme vous le feriez avec votre ami le plus proche. Dieu vous aime et il peut tout entendre. Voici un exemple de prière : "Seigneur, comme l'apôtre Paul, je ne veux pas perdre mon temps en jugement mais racheter le temps et annoncer l'Évangile avec de bonnes motivations."

Louer Dieu

Louer Dieu, c'est lui manifester notre gratitude. Aujourd'hui, quels sont vos sujets de reconnaissance ? Prenez un temps pour remercier le Seigneur à ce sujet.

Agir aujourd'hui

À présent, approfondissez ce que vous avez reçu. Que pouvez-vous mettre en place afin d'appliquer ce que Dieu vous a dit ? Notez les actions concrètes que vous pouvez réaliser.

Honorer le Seigneur

Notre parcours du jour se termine. Prions ensemble afin d'honorer notre Dieu.

"Merci Seigneur pour le miroir de ta Parole, qui reflète mon propre cœur quand je juge les autres. Aide-moi à le garder pur et à annoncer ta Parole aux autres avec le même amour, la même grâce, que tu as pour moi. À toi soient le règne, la puissance et la gloire à jamais. Qu'il en soit ainsi !"

Keith Butler

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



3583 PARTAGES

Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. ©

2022 - www.topchretien.com